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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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Médicos e cientistas já haviam alertado. Até Donald 
Trump rendeu-se às evidências. Mas só agora, após 
mais de 530 mil mortes de brasileiros por Covid-19, o 
governo Bolsonaro reconheceu que remédios do “trata-
mento precoce” são inúteis.
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Está claro que essa “Precisa” é uma empresa de aluguel, arrendada pra 
negócios com o poder público. O desafio é descobrir por quem e em quais 
negócios foi usada. (Bruno Thys)
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Pesquisa do Ministério da Saúde aponta aumento de 54% na busca de 
atendimento ao SUS por intoxicação de alucinógenos. A causa é atribuí-
da à pandemia do novo coronavírus.

����	��������	��
Do jornalista gaúcho Políbio Braga, bolsonarista radical:
— O governador gay do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, acaba de ser 
vacinado contra o vírus chinês.
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Desde que revelou sua orientação sexual, o governador Eduardo Leite 
(PSDB) tem sido procurado pela imprensa internacional para entrevistas 
sobre sua pré-candidatura a presidente em 2022.
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Em sua coluna no “Correio da Manhã”, o jornalista Cláudio Magnavita 
publicou que a ex-primeira-dama do estado, Helena Witzel, foi demitida 
do PSC em 1º de março último. Advogada da sigla desde janeiro de 2019, 
contratada sob o regime celetista, sem exclusividade, ganhava R$ 22.390 
por mês.
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Confiantes de que haverá desfile em fevereiro de 2022 na Mar-
quês de Sapucaí, as escolas de samba estão esquentando os 
tamborins. Duas mudaram os enredos: a São Clemente trocou 
“Ubuntu” por uma homenagem a Paulo Gustavo e a Paraíso do 
Tuiutí, que planejava falar sobre bichos, desenvolverá “Ki ríba 
ti ÿe”, sobre resistência negra.

�����	����
A Didi Chuxing, uma das maiores empresas de tecnologia 
da China, estaria preparando um novo aporte de capital no 
aplicativo de transporte 99 Táxi. Isso se a companhia não for 
tragada por um escândalo em seu país de origem. O governo 
chinês abriu investigação sobre possíveis falhas no sistema de 
cibersegurança da Didi.
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Depois de indicar um ministro terrivelmente evangélico, 
Bolsonaro pede que os trabalhos na Corte sejam precedi-
dos por oração. Ele confunde Constituição com Bíblia e 
democracia com teocracia. (Bruno Thys)

������
�����������
O vice-presidente general Hamilton Mourão está em 
Luanda, Angola, participando da Cúpula da Comunidade 
dos Países da Língua Portuguesa e deve voltar ao Brasil 
no domingo. O presidente Bolsonaro está internado e, 
caso tenha que ser substituído antes da volta de Mourão, 
assumirá o presidente da Câmara, Arthur Lira.

��������������	
Após vender em leilão os seis aviões inoperantes que 
integravam o patrimônio da estatal, a direção da Funai 
vai abrir um procedimento interno para apurar os res-
ponsáveis pelo abandono das aeronaves nos aeroportos 
de Brasília.
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Palavra de uma fonte do próprio STF: se o pedido de 
criação de uma “CPI da Rachadinha” tiver de passar pelo 
Supremo, como foi no caso da CPI da Covid, o plenário 
da Corte vai autorizar o Senado a instalar a nova Comi 
ssão.

����
�� ������	�����	
�
Ao menos a ANP-Agência Nacional do Petróleo parece 
estar em sintonia com o discurso liberal do ministro 
Paulo Guedes. Na agência, só se fala em aumentar a 
concorrência no mercado de combustíveis.
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Há uma crescente pressão das empresas de navegação 
sobre o governo por conta da crise hídrica. O setor tem 
cobrado medidas para mitigar o impacto da escassez de 
água nos reservatórios sobre o transporte fl uvial, notada-
mente na hidrovia Tietê-Paraná, a mais importante rota 
de escoamento de grãos no país.
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Deu no “Glamurama” que o empresário Felipe Monegaglia e a 
modelo e designer interiores Jéssica Bronitzki (foto) esperam, 
para o final de outubro, a chegada da cegonha com a Bella, 
primeira filha do casal. “Tudo aconteceu aqui no Piauí, que 
é onde estamos morando atualmente e trabalhando na nossa 
nova empreitada que é a Casa Uba”, comentou Felipe. O em-
preendimento fica no povoado da Barrinha, à beira da Lagoa 
do Santana, que é um braço do mar piauiense. Ele explicou 
que um dos objetivos da casa Uba é enaltecer e promover as 
vivências locais do Piauí, destino muito procurado pelos prati-
cantes do Kitesurf.
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P
esquisadores da Universi-
dade Federal do Rio de Ja-
neiro (UFRJ) desenvolve-
ram um teste rápido e de 

baixo custo que detecta a presença 
do SARS-CoV-2, o novo coronaví-
rus, no organismo por meio de amos-
tras de saliva e secreção nasal. O re-
sultado sai em menos de uma hora 
e custa R$ 30.  

O Lamp-COVID-19, que foi 
desenvolvido por cientistas do Ins-

tituto de Bioquímica Médica (IBqM/
UFRJ) e do campus Duque de Caxias 
da UFRJ, identifi ca pedaços de RNA 
do coronavírus. A efi cácia do novo 
teste em comparação ao PCR tradi-
cional é de 100%, segundo a UFRJ.

Ainda de acordo com a UFRJ, o 
exame pode ser realizado em lugares 
com pouca infraestrutura e o resultado 
é conferido a partir da cor exibida. 
Se a amostra fi car rosa, o resultado é 
negativo. Se fi car amarela, é positivo.

“Queremos tornar possível a 
comercialização dos testes, por 
isso estamos em busca de parcei-
ros que nos ajudem a produzir em 
larga escala. O SUS, nosso Sistema 
Único de Saúde, é a meta prioritária, 
pois dessa forma poderemos contri-
buir para o maior acesso da popula-
ção ao diagnóstico e cooperar para 
o enfrentamento da pandemia em 
nosso país”, afi rma a pesquisadora 
Fabiana Ávila Carneiro.
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O governo do Rio de Janeiro prorrogou as medidas restritivas para 
conter a propagação da covid-19 no estado. A principal mudança é 
a determinação de retorno ao trabalho presencial de servidores que 
já tenham sido imunizados.  

Segundo o governo fl uminense, o funcionário deve retomar traba-
lho presencial 14 dias depois de ter tomado as duas doses da vacina 
(no caso da CoronaVac, AstraZeneca ou Pfi zer) ou a dose única (no 
caso da Janssen).

Também devem retornar às atividades presenciais aqueles que 
já deveriam ter se vacinado mas que optaram por não se imunizar.

Segundo desenvolvedores, 
efi cácia é de 100% se 
comparada ao teste PCR

Novas regras dão 
14 dias após ciclo 
completo para o retorno
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A decisão atendeu ao pedido de recurso 
impetrado pela defesa do político
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O secretário municipal de Saúde, 
Daniel Soranz, confi rmou que os dois 
casos de infeção pela variante Delta 
na capital foram transmissões locais, 
de pessoas que não foram infectadas 
em viagens. Os dois cariocas confi r-
mados têm 27 e 30 anos, e moram em 
Vila Isabel e em Paquetá. O foco atual 
da secretaria, agora, é mapear e tes-
tar quem teve contato: 40 pessoas ao 
todo são monitoradas, 20 de cada caso.

Os dois cariocas tiveram sintomas 
leves e já estão liberados do isola-
mento. O grupo monitorado que teve 
contato com eles será testado e geno-
tipado, para avaliar se foram contami-
nados por alguma cepa, e qual.

“A variante Delta já está circulando 

na cidade. Esses casos foram de sinto-
mas leves, já estão curados, mas esta-
mos monitorando quem tiveram con-
tato com eles”, afi rmou o secretário 
Daniel Soranz, que visitou na manhã 
desta quinta-feira o posto de vacina-
ção no Jockey Club, na Gávea.

Ainda não há estudos que confi r-
mam se a variante Delta é a mais letal, 
mas sabe-se que ela é mais transmis-
sível. Por enquanto, a secretaria de 
Saúde não pretende modifi car os proto-
colos sanitários já em vigor na cidade. 
A prioridade no combate segue sendo a 
aceleração do calendário de vacinação.

“A variante mais predominante na 
cidade ainda é a gama, mas a gente 
já sabe que a Delta é mais transmis-

sível, apesar de menos letal”, disse 
Soranz. “A grande preocupação é essa 
variante, ou outra, ultrapassarem a bar-
reira da vacinação. Até o momento a 
gente não tem isso confi rmado com a 
variante Delta. As vacinas que temos 
no Brasil protegem contra a Delta e 
contra a hospitalização. Por isso é 
importante se preocupar em vacinar 
o máximo possível de pessoas”, com-
pletou o secretário.

O estado do Rio de Janeiro soma 
agora cinco casos da variante Delta. O 
primeiro foi em maio, de um morador 
de Campos dos Goytacazes que che-
gou de viagem da Índia. Seropédica e 
São João de Meriti têm um caso cada 
um. A capital agora tem dois.

Segundo Soranz, o foco atual da secretaria, 
agora, é mapear e testar quem teve contato  

Reprodução

A 
6ª Câmara Crimi-
nal do Tribunal de 
Justiça do Rio de 
Janeiro (TJRJ) de-

cidiu anular a condenação, 
em primeira instância do ex-
-governador Anthony Garo-
tinho (Patriota) pelo crime 
de calúnia contra o desem-
bargador Luiz Zveiter. A de-
cisão atendeu ao pedido de 
recurso impetrado pela defe-
sa do político.  Garotinho ha-
via sido condenado em 2019 
pelo juízo da 38ª Vara Crimi-
nal a um ano e nove meses de 
prisão e ao pagamento de 67 
dias-multa, cada um no valor 
de meio salário mínimo, tota-
lizando R$33 mil.

A ação contra o ex-gover-
nador foi movida pelo desem-
bargador Luiz Zveiter, que 
acusava Garotinho de ter pra-
ticado diversas injúrias con-

tra o magistrado em veículos 
de comunicação. De acordo 
com a defesa de Garotinho, 
à época do julgamento, ape-
sar de ter sido acusado pelo 
crime de injúria - cuja pena 
prevista é de um a seis meses, 
ou multa - ao analisar o caso, 
o juiz responsável condenou o 
réu por calúnia e difamação, 
delitos com punições maio-
res previstas no Código Penal 
Brasileiro. Com a anulação da 
sentença, o caso deve ser jul-
gado novamente na primeira 
instância.

A decisão da 6ª Câmara 
Criminal ainda cabe recurso. 
O Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio está atento a 
possíveis agressões ao texto 
da lei. A defesa sempre acre-
ditou na tese de anulação da 
sentença. Cada vitória serve 
como marca de resistência. 

A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) 
informou ontem que, até o 
momento, não há estudos 
conclusivos sobre a necessi-
dade de uma terceira dose ou 
dose de reforço para as vacinas 
contra covid-19 autorizadas 
no Brasil. Já receberam aval 
defi nitivo ou emergencial para 
uso nos país as vacinas Astra-
Zeneca/Oxford, Pfi zer/BioN-
Tech, CoronaVac e Janssen.  

Em nota, a Anvisa escla-
receu que as pesquisas são 
desenvolvidas pelos labora-
tórios farmacêuticos e que já 
autorizou dois pedidos para 
pesquisa clínica que buscam 
investigar os efeitos de uma 
dose adicional do imunizante 
contra a doença.

“A Anvisa vem acompa-
nhando as discussões, as publi-
cações e os dados apresentados 
sobre o surgimento de novas 

variantes do vírus Sars-CoV-2 
e seu impacto na efetividade 
das vacinas. Até agora, todas 
as vacinas autorizadas no Bra-
sil garantem proteção contra 
doença grave e morte, con-
forme os dados publicados”, 
diz a nota.

Em andamento
O primeiro estudo em 

andamento, aprovado em 18 
de junho, é da Pfi zer/BioN-

Tech que investiga os efeitos, 
a segurança e o benefício de 
uma dose de reforço da sua 
vacina já autorizada, a ComiR-
NAty. De acordo com a Anvisa, 
neste estudo, a dose de reforço 
da vacina da Pfi zer será apli-
cada em pessoas que toma-
ram as duas doses completas 
da vacina há pelo menos seis 
meses.

O segundo caso é o do 
laboratório AstraZeneca, que 

desenvolveu uma segunda 
versão da vacina que está 
em uso no país, buscando a 
imunização contra a variante 
B.1.351 do Sars-CoV-2, iden-
tifi cada primeiro na África do 
Sul. Esse estudo foi autorizado 
ontem (14) pela Anvisa.

Segundo a agência, um dos 
braços do estudo prevê que 
uma dose da nova versão da 
vacina (AZD 2816) será apli-
cada em pessoas que foram 

vacinadas com duas doses da 
versão atual da AstraZeneca 
(AZD1222) ou duas doses de 
uma vacina de RNA mensa-
geiro (RNAm) contra covid-
19, como as da Pfi zer e da 
Moderna. Nesse caso, o estudo 
prevê que essa dose adicional 
será aplicada em pessoas cujo 
exame e monitoramento não 
identifi cam a produção de anti-
corpos capazes de atuar con-
tra o novo coronavírus.
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O diagnóstico do presidente 
Jair Bolsonaro (sem partido) foi 
fechado no início da tarde de 
ontem, indicando que ele seguirá 
para o bloco cirúrgico do hospi-
tal Vila Nova Star, em São Paulo, 

onde está internado.
A informação foi divulgada pelo 

jornalista Ricardo Noblat em tom 
de bastidores numa rede social. 

O presidente foi internado na 
manhã da última quarta-feira, 

14, com fortes dores no abdô-
men e com muitos soluços. Até o 
momento, o Palácio do Planalto 
não informou se será necessário 
um sucessor interino para a pre-
sidência ou não.

Presidente está 
internado em São Paulo
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O 
governador Cláu-
dio Castro lançou, 
na última quarta-
-feira (14/07), ao 

lado da primeira-dama Ane-
line Castro, o programa La-
ços – Maternidade Segura. A 
iniciativa prevê o repasse de 
mais de R$ 150 milhões anu-
ais para custeio e investimento 
nas unidades cadastradas. Dos 
70 municípios que têm mater-
nidade municipal, 53 já aderi-
ram ao programa. Os valores 
referentes ao projeto serão re-
troativos ao mês de janeiro e 
o apoio fi nanceiro garante a 
qualidade do atendimento du-
rante o parto. O investimento 
vai permitir a abertura de no-
vos leitos, e também a qualifi -
cação do serviço já existente, 
tanto para parto de risco ha-
bitual quanto para alto risco. 

Além disso, serão oferecidos 
às mulheres kits com mochila, 
roupas, mantas e toalhas para 
o bebê, além de camisa para 

amamentação e um sling, um 
tecido utilizado para carregar 
bebês junto ao corpo de um 
adulto, e óleos para massagem 
e hidratação. 

“O cuidado com a mulher 
deve ser algo pensado em pri-
meiro plano. Nesse processo de 
retomada do Rio, em que fala-
mos tanto de desenvolvimento 
econômico, a gente não podia 
deixar de ter uma política efi caz 
para a mulher e seu bebê. Esta-
mos focados nas questões hos-
pitalares, de saúde de um modo 
geral, e vejo esse programa com 
muita alegria, pois tenho certeza 
que a mulher vai se sentir mais 
cuidada e acolhida”, destacou 
o governador Cláudio Castro. 

 O secretário de Estado de 
Saúde, Alexandre Chieppe, res-
saltou a importância de ações que 
tratem das gestantes e puérperas. 

 “Queremos garantir a qua-
lidade do atendimento no prin-
cipal momento da mulher, que é 
o nascimento do seu fi lho. Esse 

apoio fi nanceiro é importante 
não só para abertura de novos 
leitos, mas também a qualifi ca-
ção do serviço já existente, o que 
fará toda a diferença”, afi rmou. 

 Entre os indicativos de qua-
lidade exigidos pelo programa, 
estão estão aumento do percen-
tual de partos normais, garantia 
de que o recém-nascido exposto 
ao HIV faça exame de carga 
viral, aplicação da vacina BCG 
na maternidade, garantia à ges-
tante de um ou uma acompa-
nhante de livre escolha durante 
toda a internação e o registro 
civil do bebê realizado antes da 
alta hospitalar. 

Para aderir ao programa, os 
municípios deverão assinar um 
termo de adesão e ainda se com-
prometerem a enviar quinzenal-
mente uma planilha de moni-
toramento de crianças nasci-
das expostas ao HIV ou à sífi -
lis e inserirem os leitos de alto 
risco no sistema de regulação 
estadual.

O programa Laços – Maternidade 
Segura prevê o repasse de mais 
de R$ 150 milhões anuais 

Os registros de ocorrência por injúria por preconceito 
e por preconceito de raça ou de cor cresceram 46% 
no primeiro semestre de 2021 no Estado do Rio, em 
comparação com o mesmo período do ano passado, 
segundo dados do Instituto de Segurança Pública.Entre 
janeiro e junho deste ano, o instituto contabilizou 
797 registros de ocorrência de injúria por preconceito 
e de preconceito de raça ou de cor, enquanto no 
primeiro semestre de 2020, foram 544 registros.

Pesquisadores do King’s College London, no Reino Unido, descobriram que comer 5 refeições 
saudáveis por dia pode melhorar a imunidade, ajudar a proteger o corpo e ainda reduzir riscos da 
Covid-19. Eles conseguiram comprovar que aqueles que comiam mais verduras tinham 40 por cento 
menos probabilidade de serem hospitalizados e precisarem de oxigênio se estivessem infectados 
pelo coronavírus. O estudo foi feito com 600.000 pessoas que registraram o que comiam antes 
do início da pandemia. Mas isso não exclui a necessidade de tomar a vacina #vacinasim

O Ministério da Saúde admitiu a inefi cácia dos remédios 
que compõem o “kit covid” no combate ao coronavírus 
(SARS-Cov-2). A informação está em notas técnicas 
enviadas esta semana à Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) que investiga supostas irregularidades 
nas ações do governo federal na pandemia.
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A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO
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A partir do próximo dia 23 

de julho, Cabo Frio vai sediar 
a terceira edição da Semana 
Sebastião Lan, evento promo-
vido pela Prefeitura com o obje-
tivo de movimentar a área rural 
e relembrar a fi gura histórica do 
ruralista, precursor dos direitos 
do trabalhador rural em Cabo 
Frio. As atividades vão até 28 
de julho, quando é celebrado o 
Dia do Agricultor.

Parte da programação será 
virtual, e outra parte presencial, 
em espaço aberto e com distan-
ciamento, seguindo medidas de 
combate ao coronavírus defi ni-
das pelas autoridades de saúde.

Além dos debates, também 
haverá culinária de raiz, brinca-
deiras típicas das tradicionais 
festas julinas, música e cons-

cientização sobre a Covid-19.
Uma das atrações do evento 

será um concurso de fotografi as 
sobre a cultura agrícola. As ins-
crições foram abertas na quarta-
-feira (14) e terminam no pró-
ximo dia 22. Podem ser inscri-
tas fotografi as amadoras ou pro-
fi ssionais, respeitando o limite 
de apenas uma foto por partici-
pante, que precisa ser morador 
de Cabo Frio. O resultado será 

anunciado no dia 28.
As inscrições para o con-

curso fotográfi co acontecem 
de forma gratuita e online pelo 
link https://forms.gle/B6N8db-
77cV2Myzj56. As imagens serão 
disponibilizadas para votação 
popular no Facebook da Secreta-
ria de Cultura de Cabo Frio. Os 
três primeiros colocados recebe-
rão prêmios de R$ 300, R$ 200 e 
R$ 100, respectivamente.
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A Prefeitura de Araruama, por 
meio da Secretaria de Saúde, ampliou 
a vacinação contra a Infl uenza (gripe) 
para toda a população a partir de 6 
meses de idade. 

Antes, a imunização estava res-
trita a grupos prioritários; mas por 
orientação do Ministério da Saúde, o 
município decidiu estender a cober-
tura, com o objetivo de alcançar um 
número maior de pessoas e oferecer 
mais proteção contra a gripe.

Basta procurar um posto de saúde 
mais próximo da sua casa, entre 09h 
e 15h.

É preciso levar RG, CPF e Com-
provante de Residência.

Importante: quem tomou a pri-
meira ou segunda dose da vacina con-
tra a Covid-19 é preciso aguardar 15 
dias para se imunizar contra a gripe.

Programação da 
Prefeitura cabo-
friense terá atividades 
virtuais e presenciais 
Programação da 
Prefeitura cabo-
friense terá atividades 
virtuais e presenciais
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A 
Prefeitura de Re-
sende, através da 
Secretaria Muni-
cipal de Educa-

ção, retomará o sistema de 
aulas presenciais com contin-
gente de 100% dos alunos em 
sala de aula. A mudança, que 
ainda terá adaptações com me-
didas de segurança, acompa-
nhará a avaliação de risco da 
Covid-19, que varia de acor-
do com os dados epidemioló-
gicos do município. O novo 
modelo entrará em vigor em 
agosto, com o retorno das fé-
rias escolares.    

Entre os fatores que favo-
recem o retorno em agosto 
estão os crescentes números 
de imunizados na campanha 
de vacinação contra a Covid-
19 no município e o fato de o 
município ter se tornado um 
dos primeiros do país a vaci-
nar todos os profi ssionais da 
educação, do nível básico até 
o nível superior. Isso inclui 
desde os assistentes de servi-
ços gerais até os diretores de 
unidades educacionais.   

De acordo com a Secretaria 
do Estado de Saúde, o muni-
cípio apresenta risco mode-
rado em uma escala que tem 

os riscos: muito baixo, baixo, 
moderado, alto e muito alto. 
Ainda com todas as conside-
rações e o respaldo das reco-
mendações do Ministério da 
Saúde, os responsáveis pelos 
alunos que não se sentirem 
confortáveis com o retorno 
terão a possibilidade de optar 
por continuar com o ensino 
em sistema híbrido.  

Para que o retorno acon-
teça com a devida segurança, 
uma série de medidas está pre-
vista ofi cialmente. Entre elas, 
o uso de máscara para todos 
os alunos e profi ssionais; horá-
rios de entrada e saída que pos-
sibilitem a higienização dos 
ambientes; aferição de tem-
peratura de todos os alunos e 
profi ssionais; distanciamento 
mínimo de 1 metro; sinaliza-
ção de rotas dentro da escola; 
marcação de lugares nos refei-
tórios; painéis informativos na 
escola; e outras.  

“Cada unidade fi cará res-
ponsável por cumprir todas as 
determinações de medidas de 
segurança. A gestão munici-
pal planejou diversas estraté-
gias que serão essenciais para 
um retorno seguro e efetivo. 
Essas medidas visam atender 

Reprodução

Retorno contará com medidas de segurança 
e adaptações nas unidades de educação

da melhor maneira possível 
nossas crianças, jovens e ado-
lescentes, que durante o ano 
passado estiveram totalmente 
no ensino remoto e esse ano 
puderam parcialmente retor-
nar ao presencial. Os recursos 
do ensino híbrido, que auxi-
liaram muito para que este 
período pudesse ser melhor 

aproveitado, continuarão dis-
poníveis e estamos buscando 
aprimorar os recursos tecno-
lógicos para continuar con-
tribuindo com o desenvolvi-
mento e a qualidade do aten-
dimento da educação. E tam-
bém é importante destacar que 
cabe aos responsáveis decidi-
rem sobre o retorno ou não 

de cada aluno, assinando um 
termo que garante o compro-
metimento de acompanhar e 
cumprir os prazos das ativi-
dades feitas em casa”, expli-
cou a secretária municipal de 
Educação, Rosa Frech.  

Todas as determinações e 
informações referentes à reto-
mada das aulas presenciais 

com contingente total de alu-
nos estão disponíveis no Bole-
tim Ofi cial de número 038, do 
dia 9 de julho de 2021. Esse e 
todos os demais Boletins Ofi -
ciais podem ser conferidos aces-
sando o site institucional da 
prefeitura (https://resende.
rj.gov.br), clicando em Menu 
> Serviços > Boletim Ofi cial.
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Buscando ampliar ainda mais a rede 
de proteção à mulher vítima de vio-
lência doméstica no município, a Pre-
feitura de Mangaratiba, através das 
Secretarias de Ciência e Tecnologia e 
Segurança e Trânsito, vai implantar o 
“Botão do Pânico”. O recurso, desti-
nado às mulheres que possuem medi-
das protetivas em vigor, foi disponi-
bilizado pela cidade de Paulínia – SP 
e permite que as vítimas emitam um 
alerta em tempo real aos agentes de 
segurança da Prefeitura, sempre que 
estiverem em situação de perigo.

Segundo o Prefeito Alan Bombeiro, 
este é mais um feito inédito na cidade 
para benefi ciar o público feminino, 
já que a proteção às mulheres é uma 
política de seu governo. “Eu fi co sem 
palavras para demonstrar o quanto 
este ato é importante para Manga-
ratiba, pois, apesar de sermos uma 
cidade pequena, os números de casos 
de violência doméstica aqui são con-
sideráveis. Nós já conseguimos aju-
dar muitas pessoas através da Ronda 
Maria da Penha, e agora com mais este 
recurso, eu tenho certeza que a rede 
de proteção será ainda maior”, desta-
cou o Prefeito.

Entenda o recurso:
O “Botão do Pânico” é um aplica-

tivo e permite que a vítima o acione 
sempre que se sentir em perigo. Ao 
ser ativado, o recurso emite imedia-
tamente um alerta para os agentes da 
Secretaria de Segurança de Manga-
ratiba, que recebem em tempo real a 
localização e os dados da vítima. 

Para utilizá-lo, é necessário que a 
mulher seja detentora de medida pro-
tetiva em vigor e realize um cadastro 
na Secretaria informando dados como 

nome, endereço, telefone e uma foto 
para a identifi cação.

O Secretário de Ciência e Tecnolo-
gia do município, Antônio Carlos Ani-
ceto, explica que o recurso foi cedido 
para a cidade através de um Termo de 
Cooperação Técnica assinado com a 
Prefeitura de Paulínia. “Nós fomos 
até São Paulo conhecer o mecanismo 
pessoalmente e discutirmos a possibi-
lidade de trazermos para cá. Já assina-
mos o termo de cooperação e, assim 
que o aplicativo for disponibilizado 
para a gente, faremos todas as adap-
tações necessárias de acordo com a 
necessidade do município. Feito este 
processo, estará apto para uso”, disse.

De acordo com o Secretário de 
Segurança e Trânsito, Norberto Mar-
ques, Paulínia é referência quando o 
assunto é segurança municipal e esse 
fato motivou ainda mais a busca pela 

parceria. “Paulínia já era uma grande 
inspiração para nós enquanto Guarda 
Municipal, pois, além dos agentes tra-
balharem armados, eles atendem todo 
tipo de ocorrência na cidade. E ‘Botão 
do Pânico’ é um recurso que funciona 
muito bem lá, por isso fomos em busca 
dessa parceria que, tenho certeza que 
será um sucesso e ajudará muitas 
mulheres do município”, disse.

Participaram da assinatura do 
Termo de Cooperação Técnica em São 
Paulo, o Secretário de Ciência e Tecno-
logia, Antônio Carlos Aniceto, o Dire-
tor Geral e o Subdiretor da Guarda de 
Mangaratiba, Adriano José e Fabiano 
de Melo, respectivamente, e o Dire-
tor de Projetos e Desenvolvimento da 
Secretaria de Segurança e Trânsito, 
Alexandre Jesus, além dos funcionários 
da Secretaria de Ciência e Tecnologia, 
José Cláudio Dias e Fabiano Silveira.

“Botão do Pânico” é um aplicativo 
e permite que a vítima o acione 
sempre que se sentir em perigo
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A Leucena é uma planta exó-
tica que dá trabalho aos ambien-
talistas por ser uma espécie inva-
sora muito comum em áreas de 
vegetação que precisam ser pre-
servadas. Na Praia de Camboi-
nhas, os integrantes do projeto de 
Restauração Ecológica e Inclusão 
Social, desenvolvido pela Prefei-
tura de Niterói, não encontraram 
um cenário diferente.

Antes de iniciar o plantio 
de novas mudas, tiveram que 
retirar cerca de 20 toneladas da 
planta, num trabalho de limpeza 
que durou semanas. Ao todo 
cerca de 203,1 hectares da Mata 
Atlântica em diversas espécies, 
serão restaurados em restingas, 
ilhas e diversas áreas protegi-
das da cidade. O programa tem 
investimento de R$ 2,9 milhões, 
fi nanciados pelo Banco Nacio-
nal de Desenvolvimento Econô-
mico e Social (BNDES).

As leucenas seriam descar-
tadas se a Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente, Recur-
sos Hídricos e Sustentabilidade 
(SMARHS) não tivesse deci-
dido implantar iniciativas da 
economia circular ao projeto. 
Em vez de serem jogadas no 
lixo, as leucenas retiradas da res-
tinga passaram a ser trituradas e 
transformadas em adubo usado 

no plantio das mudas utilizadas 
na restauração ecológica.

A economia circular con-
siste em estratégias para que o 
processo produtivo seja rege-
nerativo e restaurativo. E uma 
das suas premissas básicas é: ao 
invés de descartar, os resíduos 
são reutilizados, tornando o pro-
cesso ainda mais sustentável.

A Companhia de Limpeza 
de Niterói (Clin), parceira do 
projeto, disponibiliza o cami-
nhão-triturador. Por ser um resí-
duo seco, pode ser imediata-
mente utilizado como adubo 
no plantio.

“O manejo sustentável da 
vegetação invasora está sendo 
realizado através da sua com-
postagem e reutilização nos 
plantios. A inovação, além de 
tratar o que seria um resíduo 
e poderia gerar impactos em 
outros ambientes, devolve os 
nutrientes para o solo. Isso não 
só reduz a necessidade de adu-
bação, como também os custos 
do projeto e aumenta o sucesso 
de pega das mudas plantadas. 
O experimento terá continui-
dade e tem se mostrado promis-
sor”, explica o subsecretário de 
Sustentabilidade da SMARHS, 
Allan Cruz, que coordena o pro-
jeto de restauração da restinga.

O programa tem investimento 
de R$ 2,9 milhões



� ��������	
��������������	
��������������������������	


���
���
�����
������
�
�������
��
�����

�����
���
�����
 �!������
��
�����!���

A 
Justiça do Rio 
converteu para 
preventiva a pri-
são em fl agran-

te do guarda municipal Fá-
bio Damon Fragoso da Silva, 
que matou quatro pessoas e 
deixou outras três feridas, em 
um bar em Vigário Geral, na 
Zona Norte do Rio, na última 
segunda-feira (12). O agente 
segue internado sob custódia 
no Hospital Estadual Getú-
lio Vargas (HEGV), na Penha. 
Seu estado de saúde é consi-
derado grave. 

“A gravidade em concreto 
da conduta é extremamente 
acentuada e justifi ca a neces-
sidade da restrição da liber-
dade do custodiado, já que, 
por motivo ainda não apu-
rado, matou três de seus ami-
gos (até esta quarta) e ten-

tou matar um quarto, conduta 
esta que foi praticada em via 
pública, no local em que todos 
os envolvidos moravam desde 
a infância. Além disso, efe-
tuou disparos na direção de 
policiais militares, também na 
tentativa de tirar a vida des-
tes. Assim, evidente a neces-
sidade da conversão da prisão 
em fl agrante em prisão pre-
ventiva do custodiado como 
medida de garantia da ordem 
pública”, diz parte do texto.

Na justifi cativa para a con-
versão da prisão em preventiva, 
o juiz ainda alega a necessidade 
de proteção à testemunha: 

“Convém destacar, ade-
mais, que uma das vítimas 
sobreviveu e ainda não foi 
ouvida, de forma que a liber-
dade do acusado poderá com-
prometer a instrução criminal 

por ameaça. Destaque-se que, 
nos termos do artigo 201, §2º 
do CPP, o ofendido deve ser 
intimado acerca da liberdade 
do acusado, fato que poderá 
incutir o temor na vítima em 
comparecer à audiência para 
prestar depoimento sabendo 
que o autor dos fatos estará 
solto no mesmo ambiente”.

A Justiça do Rio também 
pediu para que a direção do 
Getúlio Vargas informe sobre 
a possibilidade de alta do ati-
rador para que ele seja sub-
metido à audiência de custó-
dia com urgência. 

Ontem, a Secretaria Esta-
dual de Saúde confi rmou 
a morte da quarta vítima do 
ataque a tiros. Lucas Ferreira 
de Souza Alves não resistiu 
aos ferimentos e morreu na 
noite desta quarta-feira. 

Reprodução

Reprodução

Fábio Damon 
segue internado

Uma loja na Rua da Alfân-
dega, no Centro do Rio, foi alvo 
de uma tentativa de assalto 
na última quarta-feira (14). 
De acordo com a Polícia Mili-
tar, criminosos anunciaram o 
roubo e fi zeram disparos no 

local, mas fugiram em seguida. 
O 5º BPM (Praça da Harmo-
nia) esteve no local e verifi cou 
que não houve feridos. Uma 
granada foi apreendida. O caso 
foi encaminhado para a 4ª DP 
(Praça da República).
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Uma ação policial resultou na 
prisão de cinco suspeitos na manhã 
de ontem em Niterói, na Região 
Metropolitana do Rio. PMs do 12º 
BPM (Niterói) apreenderam qua-
tro pistolas, três granadas e drogas 
entre maconha e cocaína. 

De acordo com a polícia, uma 
equipe do batalhão de Niterói foi 
atacada a tiros durante patrulha-
mento na Rua Professora Lílian 
Lemos Mercadete, no bairro Fon-
seca. Após o confronto, a PM loca-
lizou os suspeitos e deu ordem de 
prisão. 

Um dos presos foi baleado e 
socorrido para o Hospital Estadual 
Azevedo Lima (Heal), no mesmo 
bairro.  

O Rio de Janeiro, vive como todo o país e o mundo, uma 
Pandemia. Paralelamente, a cidade do Rio de Janeiro vive 
uma Epidemia. E que Epidemia é essa? A de roubos de cabos, 
de bueiros e de grelhas. Claro que estou me referindo a esse 

problema como uma epidemia na linguagem popular, 
porque não estamos falando do surto de uma doença, 
mas se pensarmos bem, relaciona-se a dependência quí-
mica que é uma doença.  E é algo que está escapando do 
controle das autoridades, mas que ainda dá tempo de 
controlar. Os ladrões em sua esmagadora maioria, são 
usuários de drogas que buscam no furto desses mate-
riais uma maneira de alimentar seu vício, que as polí-
ticas públicas de ajuda aos dependentes não vêm con-
seguindo ajudar a tratar. Na outra ponta desse crime, 
estão os ferros-velhos que compram esses produtos de 
furto e para esses, não existe outra forma de tratar a 
não ser com fi scalização efi ciente, fechamento e a prisão 
dos receptadores. Se furtam cabos em todo o Estado e a 
população fi ca privada de energia, de internet, e de tele-
fone. Hospitais já foram fechados pelo roubo de cabos, 
sinais de trânsito de avenidas movimentadas já deixa-
ram de funcionar pelo furto de cabos e até os trens da 
Supervia já fi caram parados por horas e horas em vir-

tude do roubo de cabos. Mais de 90% da população da 
cidade do Rio convive com quedas de sinal de Internet 
e telefonia por causa do furto de cabos. São mais de 6 
milhões de habitantes atingidos, em quase toda a capi-
tal. Os transtornos à população são enormes e diários e 
precisam ser combatidos com um pouco mais de empe-
nho. Se a Polícia Civil, a Polícia Militar e a Prefeitura 
do Rio fi zeram um trabalho contínuo, combatendo com 
insistência esse tipo de crime, eu tenho certeza de que 
ao menos haverá uma diminuição dessa questão dos 
furtos que levam tanto transtorno para a população da 
Cidade do Rio de Janeiro. A questão parece difícil, mas 
não é. Essa questão se resolve seguindo o caminho do 
ferro e do cobre. Os ferros-velhos compram esse material 
dos dependentes e moradores de rua, reciclam e nego-
ciam para grandes empresários da reciclagem. O êxito 
em diminuir radicalmente o roubo de cabos e bueiros se 
dará quando os ferros-velhos, principalmente os clan-
destinos, forem fi scalizados e fechados.
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Armas e drogas 
foram apreendidas
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Uma mulher foi arras-

tada por cerca de 200 metros 
durante um assalto na última 
quarta-feira na Estrada do 
Engenho D´Água, no Anil, 
em Jacarepaguá, na Zona 

Oeste do Rio . A vítima foi 
abordada por um criminoso, 
mas ficou presa à moto usada 
por ele. Um vídeo divulgado 
na página Gardênia Azul 
Notícias, no Instagram, mos-

tra toda ação.
O crime aconteceu por 

volta do meio-dia, na altura 
do número 300 da Estrada do 
Engenho D´Água. Segundo 
informações da Polícia Mili-

tar, a vítima estava num 
ponto de ônibus quando 
um homem que passava em 
uma motocicleta de cor preta 
a abordou e mandando que 
ela entregasse a ele o tele-

fone celular. A mulher aca-
bou ficando presa na moto 
e foi arrastada por cerca de 
200 metros.

A vítima sofreu uma série 
de lesões superficiais e foi 

atendida no Hospital Munici-
pal Lourenço Jorge, na Barra 
da Tijuca. A direção da uni-
dade informou que a paciente 
recebeu alta médica no início 
da noite dessa quarta-feira.

Caso foi 
encaminhado para 
a delegacia da 
Praça da República

Reprodução



���������	
��������������	
�������������������� ������	

�
���������������������
��������������
������
�
��
�
������������������� �!"�

O
 policial penal acu-
sado de agressão 
contra o vizinho, 
em um condomí-

nio na Barra da Tijuca, fi cará 
afastado das atividades na Se-
cretaria de Administração Peni-
tenciária (Seap) enquanto durar 
a investigação. A pasta também 
informou que ele vai responder 
por um Processo Administrati-
vo Disciplinar. O caso está re-
gistrado na 32° DP (Taquara).

O policial penal chegou a ser 
preso, mas pagou fi ança e res-
ponderá em liberdade. Ele é acu-
sado pelo vizinho Leandro Citro 
de ter o agredido com socos e 
coronhadas na cabeça, além de 
ter armas apontadas para ele em 
momentos diferentes.

O  agente da Seap, fora do 
horário de serviço, teria come-
tido as agressões na última 
segunda-feira (12) após uma 
discussão no condomínio.  O 
analista de sistemas Leandro 
Citro, foi agredido na frente 
da esposa e da fi lha. Ele tem 
medo de voltar para o aparta-

mento e passa dias na casa de 
um familiar. Citro levou pon-
tos na cabeça por conta das 
coronhadas e tem hematomas 
no olho. 

“Ele morava embaixo do 
meu apartamento e sempre 
reclamava que tinha ruído. Eu 
tenho uma fi lha de dois anos, 
e às vezes cai um brinquedi-
nho, ou outro. Ele reclamava 
publicamente em grupos de 
WhatsApp, mas nunca veio 
até a gente para conversar”, 
afi rma Leandro.

Na última segunda, por 
volta das 23h, o policial penal 
tornou a reclamar do baru-
lho. Leandro afi rma que já 
estava dormindo com a fi lha. 
“Ouvi ele gritar na janela 
que ia levar uma bala para 
a gente. Ele tocou a campai-
nha. Vi pelo olho mágico um 
homem, mas ele não parecia 
portar uma arma. Quando eu 
abro a porta, ele põe a arma 
na minha cara. Tentei fechar 
a porta, medi forças com ele, 
mas ele conseguiu arrombar”.

Reprodução
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Imagens do condomínio 
fl agraram a agressão

Um homem acusado de 
assassinato foi preso por agen-
tes da 166ªDP (Angra dos 
Reis). Segundo a unidade, Clei-
ton Carneiro, conhecido como 
Quequé, teria atirado e matado 
Marcelo Marques da Silva 
durante uma discussão na zona 
da mata, do bairro Monsuaba, 
em Angra dos Reis, município 
da Costa Verde. O crime acon-
teceu no último dia 29. 

A prisão foi realizada por 

volta de 12h30 e contou com o 
uso de dados do setor de inte-
ligência da unidade. Cleiton 
estava escondido em uma casa 
localizada na Rua Francisco 
Cesário Alvim, no bairro Mon-
suaba, o mesmo onde o crime 
aconteceu.

Ainda de acordo com a uni-
dade, a vítima foi atingida por 
disparos de arma de fogo, após 
uma discussão banal, e mor-
reu no local.
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O ex-funcionário de um cartó-
rio no Centro do Rio foi preso por 
suspeita de fraude de documentos 
para transferências de veículos clo-
nados na manhã de ontem. Mar-
lon Emílio Magalhães, de 30 anos, 
participava de uma organização 
criminosa que aplicava golpes na 
internet, e roubou pelo menos R$ 
500 mil através do esquema. Ele 
foi encontrado dentro de sua casa 
em Queimados, na Baixada Flumi-
nense, por policiais civis da Dele-
gacia de Roubos e Furtos de Auto-
móveis (DRFA).

As investigações comandadas 
pelo delegado Márcio Braga, em 
conjunto com o delegado assistente 
Jeferson Nascimento, indicaram que 
Marlon é membro de uma quadri-
lha que anunciava veículos clona-
dos em um famoso site de vendas 
pela internet. A vítima encontrava 
o anúncio no portal e entrava em 
contato com a organização crimi-
nosa. Depois de fechar o contrato, 
os golpistas marcavam com o com-
prador em um cartório específico 
para regularizar a documentação.

Em seguida, os acusados usa-

Marlon faturou 
cerca de R$ 500 
mil com golpes

Cleiton Carneiro 
matou vítima 
após discussão

Reprodução

vam documentos falsos de veículos 
e faziam reconhecimento de firma 
usando a documentação falsa de 
uma mulher que integrava a quadri-
lha. Marlon trabalhava no cartório 
há seis meses, e a polícia acredita 
que a unidade não tinha conheci-
mento a respeito da conduta ilícita 
do funcionário.

vítima realizava o pagamento 

das taxas acreditando que estava 
comprando um carro legalizado, 
quando, na verdade, se tratava de 
um clone. Um outro integrante 
da quadrilha, identificado como 
Fabiano Batista da Silva, está 
sendo procurado pela polícia, que 
estima um prejuízo de quase R$ 
500 mil causado pela organização 
criminosa.
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O governador Cláudio 
Castro participou da ceri-
mônia de formatura dos 
novos 475 policiais na manhã 
de ontem, no Centro de For-
mação e Aperfeiçoamento de 
Praças (CFAP), em Jardim 
Sulacap, na Zona Oeste da 
capital. Segundo a Secretaria 
de Polícia Militar, 1.307 alu-

nos estão em treinamento e 
vão se formar este ano sendo 
uma turma em agosto e outra 
em dezembro.

A chegada dos novos PMs 
permitirá o remanejamento de 
efetivo nas unidades da cor-
poração para aumentar o efe-
tivo de outros programas. O 
secretário de Polícia Militar 

coronel Rogério Figueredo, 
que também estava presente 
falou sobre como os agentes 
irão permitir projetos ideali-
zados pela corporação.

“A incorporação destes 
475 novos agentes vai possibi-
litar o lançamento de progra-
mas como o Cinturão de Divi-
sas, voltado para guarnecer as 

divisas do estado, e fortalecer 
ainda mais ações estratégi-
cas, como a Patrulha Maria 
da Penha e o Bairro Seguro, 
ambos totalmente conecta-
dos com a fi losofi a do poli-
ciamento de proximidade”, 
afi rmou o secretário de Polí-
cia Militar, coronel Rogério 
Figueredo.

Governador Cláudio 
Castro participou 
da cerimônia
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Serviço:
Clubinho do West Shopping
Dias: 17, 24 e 31 de julho de 2021 

(sempre aos sábados)
Horário: A partir das 15h
Local: 2º piso do empreendimento (ao 

lado da loja Marisa)
Grátis
Programação das Ofi cinas de Slime:
17/07 – Galaxy
24/07 – Gold
31/07 – Butter
O West Shopping fi ca na Estrada do 

Mendanha, 555, Campo Grande - RJ - 
Tel.: (21) 3514-1040.

No mês de julho, as ofi cinas de slime 
promovidas pelo Clubinho do West Sho-
pping prometem continuar estimulando a 
habilidade artística e criativa dos peque-
nos com muita diversão. Sempre aos 
sábados, às 15h, será possível brincar e 
aprender a confeccionar diferentes tipos 
de slime. As atividades são gratuitas e 
serão realizadas no 2º piso do shopping 
(ao lado da loja Marisa).

Apresentando cores vibrantes em 
diferentes texturas que pretendem agu-
çar o lado sensorial dos participantes, 
a cada sábado do mês será possível 
conhecer uma técnica diferente, como 
o slime Rainbow, nas cores do arco-íris, 
que promete despertar o lado lúdico 
da garotada; o Crunchy, que contém 
itens em sua composição que o deixam 
“crocante”; o Galaxy, com cores galác-
ticas, como o Gold, totalmente dou-
rado e brilhante; e o Butter, com uma 
textura mais amanteigada e molinha. 
Diversão garantida para os pequenos 
artistas explorarem as mais diversas 
criações e brincadeiras.

As inscrições para o Clubinho do West 
Shopping devem ser realizadas através 
do WhatsApp: (21) 96691-4532, sem-
pre a partir da quarta-feira da semana 
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Hoje o dia pode trazer desentendimentos entre você e as 
pessoas da sua família. Tome cuidado com brigas e cobranças 
no casamento. As emoções estão à fl or da pele, por isso a 
comunicação não fl ui.
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O dia pode trazer instabilidades e inseguranças, principalmente 
no seu trabalho. Vale a pena fi car atento e evitar erros. 
Você pode se colocar numa situação arriscada por não ter 
certeza do que está dizendo. Pesquisar ou refl etir antes 
de expor suas ideias e conhecimentos é indicado.
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O dia pode trazer dúvidas e difi culdades de fi rmar suas 
intenções, justamente porque está sendo contraditório e não 
sabe exatamente o que deseja. Cuidado para não jogar seu 
dinheiro fora comprando coisas das quais, no fi m, nem gosta ou 
precisa, numa total desconexão com a sua própria realidade.
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O dia está pra lá de louco. Muitas coisas que gostaria de fazer não 
serão realizadas e outras nas quais nem estava pensando acabam 
se realizando. É como se o dia estivesse te pregando várias peças.
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O dia pede equilíbrio entre dar e receber, fazer e parar. 
Hoje é pedido tanta maestria no ritmo que até para um 
malabarista seria difícil, portanto respire. Tome cuidado 
com as ansiedades, porque querer resolver um milhão de 
coisas ao mesmo tempo pode trazer mais caos ainda.
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O desafi o deste dia é manter o ritmo, sem perder a motivação e a 
fl exibilidade. Hoje o tempo pode voar e você terá a sensação de 
que fez muita coisa — e fará, inclusive ajudar as pessoas. De forma 
rápida e precisa, seus conselhos chegarão em boa hora para quem 
te solicitar.
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Equilibrar o caos é algo bem difícil, certo? Portanto, neste dia, para 
evitar o desgaste do sistema nervoso, vale a pena deixar ligado o 
modo avião da alma, deixar que nada interfi ra na sua paz. Busque 
se isolar, se for necessário, para ver seus objetivos realizados.
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Hoje o dia pode trazer brigas ou discussões com amigos e até com 
desconhecidos, tamanho o nível de estresse e irritação que você 
pode ter. Portanto é um dia cheio de agressividade no ar e de mal-
entendidos.
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O dia pode trazer ações desencontradas. Suas expectativas para 
hoje podem não se concretizar. Você pode tentar realizar as 
coisas com muito boa intenção, mas tudo começa a dar errado 
e sua paciência se esgota, criando confl itos.

CÂNCER
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O dia pede foco nas parcerias e associações. Novas pessoas 
podem fazer parte da sua rotina de trabalho, assim como uma 
nova sociedade pode nascer para te ajudar no seu trabalho. 
Saiba ser companheiro, porque isso também vai favorecer sua 
vida pessoal, conectando você ainda mais ao seu par.
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Para ter mais equilíbrio neste dia é preciso ter foco e 
objetividade, mas sempre pensando muito bem em 
cada escolha e em cada decisão que for tomar.
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O dia pode trazer situações de confl itos que farão você ter que 
ceder além do que gostaria. Tome cuidado com raiva, irritação 
ou necessidade de controlar tudo. As preocupações podem 
surgir, principalmente no campo afetivo.
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 Divulgação

As atividades 
são gratuita

Samba acontece a partir das 16h

Neste sábado, 17/7, tem Samba de 
DonDon no Renascença Clube, a par-
tir das 16h.  A roda de samba foi idea-
lizada por Marcelo Salut e é realizada 
por amigos e sambistas da comunidade 
do Andaraí  e adjacências.

“Nosso intuito é revelar os novos 
talentos”, diz o sambista Marcelo Salut.

No Samba de Dondon estão Mar-
celo Salut (voz), Edson Oliveira, o Edi-
nho (voz e reco- reco), Carlos Augusto, 
o Guto (cavaquinho), Jair Rezende 
(banjo), Leandro Alves, o Billy (pan-
deiro) e Izaías Lima, o Zá Lima (vio-
lão). Vale conferir!

Serviço:
Dia: 17 de julho (sábado)
Horário: 16h

Local: Renascença Clube (Rua Barão 
de São Francisco, 54 – Andaraí)

Ingresso: R$ 5 (antecipado) / R$10 
(na hora)

Compra via PIX: 55 21 99908-5321 
(Marcelo Salut) / 55 21 99246-0322 
(Edson Oliveira)

Censura Livre

Reprodução

em que ocorrerá a atividade. A quan-
tidade de participantes será limitada a 
seis por sessão, e cada ofi cina terá uma 
duração, em média, de 30 minutos. E 
a criança e o seu responsável deverão 
comparecer ao espaço com 30 minutos 
de antecedência para retirada da pul-
seira de ingresso.

Como forma de zelar pela saúde das 
crianças e suas famílias, todas as ativi-
dades seguirão os protocolos de segu-
rança estabelecidos pela Vigilância Sani-
tária contra a Covid-19, como distan-
ciamento social, e o uso de máscara e 
álcool em gel. 
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Para não deixar ninguém fi car parado, assim como 
uma boa roda de pagode, Skol abraça esse ritmo que 
ganhou o Brasil para levar mais diversão e leveza 
para o público de todo país. Por isso, inspirada na 
identifi cação dos fãs com esse o gênero musical, a 
marca lança: Skol Pagode, um projeto liderado por 
Péricles e Menos é Mais, que vai celebrar os artistas 
e fomentar a cena cultural que envolve esse estilo.

Além da parceria com dois dos maiores nomes do 
pagode do país, a cerveja mais amada dos brasilei-
ros prepara uma série de ações dentro desse movi-
mento. Entre as iniciativas estão previstos diver-
sos pocket shows em formato de lives com grupos 
e cantores que marcaram gerações, programas for-
matados especialmente para as redes sociais, um 
squad de infl uenciadores, uma websérie e muitos 
momentos icônicos entre os embaixadores, Péri-
cles e Menos é Mais, e seus convidados.  

Para compor o time anfi triões do projeto, o humo-
rista Thiago Ventura chega para a roda e tem como 
responsabilidade bater um papo com os artistas 

que marcaram gerações e matar a curiosidade que 
todo mundo tem sobre, por exemplo, de onde vem 
a inspiração para as letras, das mais românticas e 
sofridas, até as mais alto astral. Vem resenha boa 
aí, garantindo boas histórias e risadas!

“SKOL acredita que a música tem papel funda-
mental para levar mais diversão e leveza para os 
consumidores. O pagode é um estilo musical capaz 
de se conectar com as pessoas de uma forma única 
e, por isso, lançamos hoje essa plataforma que vai 
celebrar esse gênero tão característico de São Paulo, 
mas que extrapolou barreiras e conquista fãs por 
onde passa”, diz Isabel Frozoni, gerente de marke-
ting regional de Skol. 

Com o lançamento de mais um projeto musi-
cal, Skol reforça seu compromisso com o entre-
tenimento e traz Péricles e Menos é Mais para o 
time de músicos da marca que já conta com artis-
tas como Wesley Safadão, Léo Santana, Solange 
Gomes, Tony Salles (Parangolé) e Xand Avião - 
que lideram grandes projetos da marca como o 
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 Divulgação

Iniciativa aprofunda a relação 
da marca com a música

Projeto cria polo 
gastronômico no estádio

Foi sancionado e publicado no Diário Ofi -
cial do Município do Rio da última terça-
-feira (13/07) o projeto de lei de autoria do 
vereador Rafael Aloisio Freitas que cria o 
polo gastronômico, cultural e desportivo e 
de lazer do Estádio Olímpico Nilton Santos, 
no Engenho de Dentro, popularmente conhe-
cido como Engenhão.

O projeto determina que o Poder Execu-
tivo deverá apoiar a implementação do espaço, 
auxiliar na adequação do trânsito para veícu-
los e pedestres, aumentar a disponibilidade de 
vagas para estacionamento, delimitar e sina-
lizar treze vagas para food trucks e instalar 
sinalização vertical com indicação do polo.

“O projeto não aborda só a questão gas-
tronômica, mas também a questão cultural, 
esportiva e de lazer, reconhecendo a impor-

tância que o estádio adquiriu para aquela 
região”, explicou o vereador. Na justifi cativa 
do texto, ele afi rma que “a região se trans-
formou em um badalado point plural, que 
congrega a deliciosa gastronomia dos food 
trucks, a boa música das rodas de samba e 
as diversas atividades físicas, desportivas e 
recreativas do complexo”.

A Prefeitura também deve organizar a área 
de lazer, o comércio ambulante na rampa 
de acesso ao estádio e as atividades desen-
volvidas por food trucks e incluir o polo no 
roteiro turístico ofi cial do Rio de Janeiro – 
Guia do Rio.

Vale citar que, segundo o texto, o funcio-
namento dos food trucks só será permitido 
duas horas após o término do jogo ou do 
evento, visando melhor organização.

Reprodução

Skol Forró e Skol Pagodão. 
“Skol Pagode é a nossa grande 

aposta para levar alegria e nostalgia 
Brasil afora e estamos felizes demais 
por ter ao nosso lado esses grandes 

músicos que são Péricles e Menos é 
Mais, que tem um papel tão importante 
na construção dessa cena,” fi naliza 
Adriana Scarcela, gerente de marke-
ting e eventos regional de Skol.
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A inauguração prevista para 21 de julho, além de trazer a nova 
comunicação visual do Bob’s com um conceito de arquitetura e espaço 
diferentes, terá capacidade para acomodar 115 clientes.

Fundado em 1952 em Copacabana, a primeira rede de fast food 
brasileira segue em expansão no estado do Rio de Janeiro. A cidade 
de Macaé está prestes a inaugurar a primeira loja drive thru para 
comodidade dos moradores. “Nosso principal propósito é propor-
cionar uma experiência agradável para que os nossos clientes criem 
momentos especiais tanto em lojas, quanto ao receber delivery ou 
retirar um pedido por take out ou drive thru”, explica Marcelo Tris-
tão, diretor de desenvolvimento do Bob´s.   

A chegada do ponto de venda é positiva também para a econo-
mia local que, no início do ano passado, sofreu alguns impactos por 
conta da pandemia. A expectativa é atender em torno 7.000 clien-
tes mensais.

O Bob’s já conta com 235 pontos de venda no Rio de Janeiro, sendo 
três lojas em Macaé. O plano é abrir mais lojas no estado, com foco 
no modelo Drive-Thru na capital e nas principais cidades da região 
metropolitana e do interior.  Até o fi nal de 2022, a marca visa inau-
gurar 200 pontos de venda espalhados pelo Brasil.

Com o intuito de oferecer opções 
de lazer acessível para a população 
da Baixada Fluminense, o Shopping 
Nova Iguaçu prepara uma grade de 
programação de entretenimento que 
acontece aos fi ns de semana. Neste 
sábado tem show de mágica e, no 
domingo, a proposta é alegrar a crian-
çada com atividades ao ar livre, no 
tradicional “Domingo no Shopping”. 
Toda a programação é gratuita e segue 
as orientações da OMS (Organiza-
ção Mundial da Saúde) para preven-
ção da Covid-19.

Na sexta, acontece o “Sexta no 
Baixo”, um momento de happy hour 
no Baixo Pedreira que conta com 
música ao vivo na maioria dos esta-
belecimentos e diversos descontos: 
no Outback a promoção é de Chopp e 
Drink pela metade do preço das 17h 

às 20h; no Manolo tem dose dupla 
de Chopp de vinho e caneca zero 
grau, na compra de duas canecas a 
terceira é por conta da casa; no Bar 
do Adão também tem dose dupla de 
Chopp das 17h às 20h; e O Cama-
rão oferece a Caneca zero grau por 
apenas R$4,99, além de drinks com 
30% de desconto e aperitivos com 
20% de desconto.

No sábado a atração é infantil e 
as crianças poderão curtir o show de 
mágica do Fini. A programação é gra-
tuita e acontece no palco da praça de 
alimentação, às 15h. Para fechar o fi m 
de semana, a atração disponível é o 
tradicional “Domingo no Shopping”, 
com atividades recreativas gratuitas 
para a crianças de todas as idades, 
que acontecem no Baixo Pedreira, a

partir das 14h. Para garantir a 

entrada, tanto no teatro, quanto no 
Domingo no Shopping, é necessá-
rio emitir um cupom gratuito dire-
tamente no aplicativo do shopping.

E a grande atração do fi m de 
semana é o Domingo no Shopping, 
um projeto que reúne diversas ati-
vidades infantis que acontecem no 
Baixo Pedreira da partir das 14h do 
próximo dia 18. Neste fi m de semana 
a programação será focada em espor-
tes e será conduzida por profi ssio-
nais de educação física que estarão 
responsáveis por brincadeiras como 
como ginástica artística, ping pong, 
basquete, futebol, minigolf, badmin-
ton, arco e fl echa, entre outras. As 
atividades são abertas ao público e 
para participar basta ir ao Shopping 
Nova Iguaçu e se direcionar ao local 
da programação.

Nova loja faz 
parte do plano de 
expansão da rede

As atividades são para todos os 
públicos, desde apresentações 
musicais a teatro infantil
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Tá na Mesa

LARISSA LUZ
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besidade não é sinal de 
relaxamento ou falta de 
determinação, mas uma 
doença crônica. Atinge 

600 milhões de adultos e 100 mi-
lhões de crianças ao redor do mun-
do, causando 4 milhões de mortes 
por ano (dados OMS). No Brasil, já 
acomete um em cada cinco habitan-
tes. E, pior: o maior fator de risco 
para o Covid depois da idade. Por-
tanto, se um adolescente é obeso, 
não adianta esperar que ele cresça 
e, por algum milagre, isso se rever-
ta na fase adulta. Já está provado 
que adolescentes obesos têm enor-
mes chances de se transformarem 
em adultos obesos. Por isso, quan-
do mais cedo o problema for ataca-
do, melhor.

A Dra. Yara Dantas, com espe-
cialidade em Nutrologia no Hospi-
tal Albert Einstein esclarece as dúvi-
das abaixo:

Como identifi car se a criança ou 
adolescente tem obesidade crônica 
ou se apenas está acima do peso?

A obesidade infantil é carac-
terizada por excesso de gordura 

corporal e em crianças de até 12 
anos, sendo considerado sobrepeso 
quando o peso dessa criança está 
no mínimo 15% acima da referên-
cia para a sua idade, que é deter-
minada pelo índice de massa cor-
pórea (IMC). Esse índice é calcu-
lado dividindo se o peso (em qui-
logramas) pelo quadrado da altura 
(em metros) e o resultado revela se 
o peso está dentro da faixa normal 
abaixo ou acima do resultado. Então, 
se tem um IMC acima de 27 indica 
que aquela criança e/ou adolescente 
está acima do peso.

Qual o melhor tratamento? 
Ele é para vida toda?

Não existe o melhor ou o pior 
tratamento. Devemos fazer pri-
meiro um minucioso exame de san-
gue para saber com está a saúde 
desse paciente. Avaliar todas as 
funções hormonais, saber se esse 
paciente é ansioso, se dorme bem, 
se é muito estressado e, principal-
mente, a causa da obesidade. Isso 
é fundamental, porque não adianta 
traçar uma estratégica alimentar que 
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ele não vai seguir. Temos que tra-
tar a causa. Então principalmente o 
paciente que é muito ansioso, o que 
a ansiedade causa para ele? É a von-
tade de comer. E o que a comida vai 
causar? Prazer.

Em que situações devem ser 
usados medicamentos? Quais?

Existem algumas situações sim, 
que a gente vai precisar usar medica-
mento.  A medicação no tratamento 
da obesidade é muito importante 
quando a gente percebe a causa da 
obesidade, o que está levando esse 
paciente a ser obeso ou estar obeso. 
Tem pacientes que chegam e falam 
que precisam comer toda hora, tem 
vontade de fi car sempre beliscando 
algo para comer mesmo sem fome. 
Ele ataca a geladeira e pega qual-
quer coisa para mastigar e tem tam-
bém aquele paciente que diz que 
sente muita fome e aí não adianta 
o médico dar para esse paciente um 
plano alimentar porque ele não vai 
conseguir seguir. Precisamos con-
seguir descobrir primeiramente a 
causa, a base de que ele está sen-
tindo. A base da doença pode ser 
ansiedade, compulsão, isso tudo 
precisa ser avaliado.

Existem hoje em dia várias medi-
cações que podem ser usadas, mas 
tudo vai depender da queixa, do que 
ele está sentindo.

Qual a dieta mais efi ciente?
Na verdade não existe dieta mais 

efi ciente, dieta ideal. A dieta mais 
efi ciente é aquela que o paciente 
consegue seguir. Não adianta ter a 
dieta da moda, a mais rápida ou a 
mais famosa, o importante é fazer 
com que o paciente consiga seguir 
essa dieta. O certo não é dieta, é 
um plano alimentar. Ele tem que ter 
consciência dentro das coisas que ele 
gosta e consumir de uma maneira 
muito mais saudável e aí começa a 
entender que tem que ver a quanti-
dade de calorias. Isso é mudança de 
vida, mudança de hábitos.

Como manter a forma depois 
da conquista do peso ideal?

O grande erro às vezes pode estar 
aí: “fi z dieta, emagreci e agora eu 
posso comer o que eu quero”. Não 
é isso. Segue um truquezinho que 
sempre faço, a mudança de hábito 
que é o mais importante. Durante a 
semana segue fi rme na dieta e nos 
fi nais de semana come o que ele quer. 
Aí durante a semana volta para a 
dieta programada.

Pais devem procurar ajuda 
médica o mais rápido 
possível e não esperar pelo 
milagre do crescimento
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E
m tratamento de um 
edema na coxa di-
reita, Fred chegou a 
viajar com a delega-

ção do Fluminense para As-
sunção para o jogo contra o 
Cerro Porteño, pelas oitavas 
de fi nal da Libertadores, mas 
acabou fora da lista fi nal de 
relacionados. Já para o jogo 
de volta, terça-feira que vem, 
no Maracanã, o Tricolor está 
otimista em contar com o ca-
misa 9. Há, inclusive, a pos-
sibilidade de o atacante jogar 
alguns minutos já neste sá-

bado, contra o Grêmio, pelo 
Campeonato Brasileiro, tam-
bém no Rio de Janeiro.

“Fominha”, Fred traba-
lhou intensamente durante 
a semana na esperança de se 
recuperar a tempo do jogo 
da última terça. No entanto, 
já viajou sabendo que suas 
chances de ter condições eram 
mínimas. Pela importância do 
atacante dentro e fora dos 
campos, a comissão técnica 
entendeu que valia deixar a 
possibilidade aberta, mas dei-
xou claro que não correria ris-

cos desnecessários, já que a 
prioridade era ter o camisa 
9 em boas condições para o 
jogo de volta.

Em Assunção, o centroa-
vante não chegou a fazer tes-
tes no vestiário. Na hora do 
almoço, foi informado que 
fi caria fora da lista dos 23 rela-
cionados – o Fluminense levou 
27 atletas para na viagem. O 
“passeio” de Fred não foi em 
vão. Um dos líderes do elenco 
e referência para os atletas 
mais jovens, o ídolo tricolor 
participou da preleção no ves-

Reprodução

Artilheiro do Flu na temporada com 12 
gols, Fred não atua desde o dia 7 de julho

tiário, assistiu o jogo dos cama-
rotes do estádio Nueva Olla e 
comemorou a vitória por 2 a 0 
com seus companheiros.

De volta ao Brasil, nada de 
descanso. Enquanto os joga-
dores relacionados ganharam 
o dia de folga, Fred esteve à 
tarde no CT Carlos Castilho 
para dar prosseguimento ao 

tratamento.
O Fluminense não divulga 

prazos, mas está otimista que 
Fred tenha condições de come-
çar jogando na próxima terça-
-feira, contra o Cerro. No 
sábado, contra o Grêmio, há 
a possibilidade de o atacante 
ser relacionado, fi car no banco 
de reservas podendo entrar na 

reta fi nal de jogo para recupe-
rar um pouco de ritmo.

Artilheiro do Flu na tem-
porada com 12 gols, Fred não 
atua desde o dia 7 de julho, 
quando sentiu a coxa direita 
na partida contra o Ceará, pelo 
Brasileirão. De lá para cá, ele 
desfalcou o Tricolor nos jogos 
contra Sport e Cerro Porteño.

Sam Robles/CBF
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Após 20 dias de prepara-
ção em Portland, nos EUA, 
a seleção brasileira feminina 
embarcou ontem para Sendai, 
no Japão, onde fará os últimos 
treinos antes da estreia nos 
Jogos Olímpicos de Tóquio.

O voo fretado que levará a 
seleção feminina para Tóquio 
saiu de Portland às 14h (horá-
rio de Brasília, 10h na cidade 
americana), com previsão de 
12 horas de viagem, incluindo 
uma escala para abasteci-
mento no Alasca.

“Estamos chegando bem 
preparadas. Claro que têm 
seleções que são favoritas, 
mas quando a gente veste essa 
camisa do Brasil temos sempre 
que lutar pelo primeiro lugar”, 
comentou a meia Andressa 
Alves em entrevista coletiva 
na última semana de treina-
mentos em Portland.

No sábado, a equipe dei-
xará Tóquio rumo Sendai, que 

A Câmara dos Deputados aprovou na tarde 
da última quarta-feira, por 432 votos a 17, o 
PL do Mandante — projeto que visa mudar 
a forma de negociação dos direitos de trans-
missão das partidas de futebol. O projeto, 
que altera o artigo 42-A da Lei Pelé, defi ne 
que apenas o clube mandante da partida seja 
o responsável pela negociação da transmis-
são. Atualmente, a legislação vigente diz que 
o visitante também precisa estar de acordo.

O texto, que foi feito pelo Governo Fede-
ral e foi relatado pelo deputado Júlio César 
Ribeiro (Republicanos/DF), prevê ainda que 
5% da receita adquirida com direitos de ima-
gem sejam distribuídos entre os atletas pro-
fi ssionais e que empresas de radiofusão estão 

proibidas de ter suas marcas estampadas nos 
uniformes dos clubes.

O projeto feito pelo governo foi alterado 
pelo relator, que incluiu dois parágrafos no 
PL. Um deles determina que os contratos 
que ainda estão em vigência devem ser res-
peitados. Hoje, Globo e Turner têm contratos 
com validade até 2024. Outra alteração feita 
por Júlio César foi a de que os times que não 
tinham contratos assinados anteriormente, 
agora podem assim fazê-lo.

O texto seguirá para aprovação no Senado. 
E caso também seja aprovado sem altera-
ções, irá para sanção do presidente Jair Bol-
sonaro. Caso haja mudanças, o texto volta 
para a Câmara para nova votação.

será a base da seleção feminina 
até a segunda rodada da com-
petição. No Japão, elas farão 
quatro treinos antes da estreia 
contra a China, dia 21, às 5h 
(de Brasília), em Miyagi.

O segundo jogo será con-
tra a Holanda, no dia 24, às 
8h, também no Miyagi Sta-
dium. Depois, a seleção dei-
xará Sendai para enfrentar a 

Zâmbia na terceira rodada, 
dia 27, às 8h30, em Saitama.

A CBF divulgou na quarta-
-feira a numeração das jogado-
ras da seleção feminina. Marta, 
como de costume, vestirá a 
camisa 10, e a veterana For-
miga, indo para sua sétima 
Olimpíada, aos 43 anos, usará 
a 8 (confi ra abaixo a numera-
ção de todas as jogadoras).

Estreia nas Olimpíadas será 
na próxima quarta-feira

O texto seguirá para 
aprovação no Senado
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O Flamengo protocolou 
junto à Secretaria Municipal 
de Saúde do Rio de Janeiro, 
um pedido para que 10% da 
capacidade do Maracanã seja 
liberada para receber públicos 
durante as partidas. O clube 
afi rmou que está “atualizando 
e incrementando” o modelo da 
Copa América de 2021, ante-
riormente aprovado pela Pre-
feitura da Cidade do Rio de 
Janeiro.

A mesma capacidade de 
público foi autorizada pela 
Prefeitura para a fi nal da Copa 
América, no último sábado. Na 
ocasião, a Confederação Sul-
-Americana de Futebol (Conme-

bol) autorizou a entrada de 5,5 
mil pessoas, mas houve confu-
são na entrada dos torcedores.

A prefeitura, inclusive, che-
gou a multar a CBF por terem 
acontecido diversos desres-
peitos as normas como aglo-
meração, falta de uso de más-
cara, pessoas que não cumpri-
ram o distanciamento mínimo e 
entrega de exames PCR falsos.

A Secretaria Municipal de 
Saúde informou que recebeu o 
pedido do Flamengo às 17h55 
desta quarta-feira e que irá ana-
lisar o documento entregue. O 
Flamengo, por sua vez, afi rma 
que tem experiência na opera-
ção do estádio.

Flamengo afi rma que 
tem experiência na 
operação do estádio
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A 
busca por um 
novo treinador é 
prioridade, mas 
não a única fren-

te em que o Botafogo traba-
lha. Enquanto procura um 
zagueiro no mercado, a di-
retoria também tenta segurar 
ativos importantes do clube. 
Entre eles Rafael Navarro, 
que tem contrato até o fi m 
do ano e negocia a renovação.

Na última segunda-feira, 
o departamento de futebol se 
reuniu com representantes 
do atleta de 21 anos. O clube 
colocou na mesa mais uma 
vez a proposta com aumento 
salarial. Um acerto ainda não 
é visto como próximo, mas o 
encontro serviu para estrei-
tar laços e ouvir as preten-
sões de cada lado. Atual-
mente, os direitos do joga-
dor são divididos igualmente 
entre Atlético-GO e Bota-
fogo, mas a negociação tam-
bém deve incluir um percen-
tual para o atacante.

O Botafogo trata a situ-
ação do centroavante com 
carinho porque Navarro já 
poderia assinar pré-contrato 
com qualquer outro clube. O 
vínculo do atleta em General 
Severiano termina em dezem-
bro. Contudo, o atacante dá 
prioridade ao Bota nas con-
versas. O jogador é do Rio, 
está adaptado ao clube e feliz 
pela sequência como titular. 
Nessa temporada, foram 21 
jogos e cinco gols marcados.

Há sondagens do estran-
geiro e de equipes brasilei-
ras, mas nenhum contato ofi -
cial com o clube. Diretoria e 
jogador focam em chegar no 
denominador comum, por 
enquanto. Porém, uma nego-
ciação nunca é descartada 
por conta da situação fi nan-
ceira delicada do Botafogo. 
O atleta garante que, mesmo 
que saia, não será pela porta 
dos fundos, ou seja, sem dei-
xar uma contrapartida.

Navarro ganhou de vez a 
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O vínculo do atleta 
em General Severiano 
termina em dezembro

posição no time após as saí-
das de Pedro Raul e Matheus 
Babi, negociados no início 

da temporada. Na Série B, 
o atacante já marcou quatro 
gols em 10 rodadas. Ele che-

gou ao clube na última tem-
porada, como reforço para 
o sub-20 vindo do Atlético-

-GO. Antes, também passou 
pelas divisões de base do Flu-
minense.
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Praia: Leblon

Comida: Japonesa

Música; Eletrônica

Viagem: Cancun

Qualidade: Sincera

Defeito: Orgulhosa

Signo: Touro

Time; Fluminense

Sonho de consumo; Ser reconhecida dentro e fora 
do Brasil.

Livro; Terror e drama

Posaria para uma revista masculina; Sim
Objetivo de vida: Me estabilizar profi ssionalmente 
e carreira no mundo da moda.
Perfume: 212 vip
O que faz para manter a forma; Academia e boa 
alimentação.
Filme: Terror
O homem ideal para você tem que ser; 
Romântico, que saiba tratar uma mulher 
corretamente .
Parte do seu corpo que mais gosta: Minha boca
O melhor lugar para fazer amor é; Na praia

O melhor lugar pra fazer 
amor é na praia”“
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O último Dia do Orgulho Gay, 

celebrado anualmente em 28 de 
junho, foi histórico em São Janu-
ário. Na véspera da data, o Vasco 
fez uma série de ações e lançou uma 
camisa alusiva ao movimento LGB-
TQIA+ (Lésbicas, Gays, Bissexu-
ais, Transexuais, Queer, Intersexo, 
Assexual e +). E as homenagens e o 
apoio vascaíno não pararam por aí. 
Em agosto, o clube lançará o modelo 
preto da camisa LGBTQIA+.

Com previsão de chegada às 

lojas para a primeira quinzena de 
agosto, o uniforme de cor preta 
muito provavelmente será usado 
pela equipe de futebol feminino 
do Vasco. Embora ainda não haja 
uma data defi nida no calendário, o 
clube lançará luz às meninas com o 
objetivo de dar visibilidade à moda-
lidade, que agora é autossustentá-
vel dentro de São Januário após a 
prorrogação do contrato de parce-
ria com a Ambev.

É uma das bandeiras da diretoria 

liderada por Jorge Salgado o apoio 
ao futebol feminino, e a ideia é que 
as jogadoras tenham maior relevân-
cia interna e se tornem ativos em 
campanhas do clube. Ou seja, caso 
não haja data no calendário do time 
próxima ao lançamento, as meni-
nas provavelmente serão as mode-
los de lançamento da camisa preta 
LGBTQIA+ do Vasco.

Ainda com design indefi nido, o 
Vasco pretende lançar uma camisa 
praticamente igual à que estreou em 

27 de junho, na vitória por 2 a 1 
sobre o Brusque, em São Januário. 
Seria um uniforme predominante-
mente preto com detalhes alusivos 
ao arco-íris dentro da faixa diago-
nal e na gola.

O preço é o mesmo: R$ 269,90. 
Aliás, após estrondoso sucesso de 
vendas em junho, o segundo lote 
de camisas do Vasco LGBTQIA+ 
da cor branca está previsto para 
chegar às lojas também em agosto.

Se o uniforme branco já foi 

um sucesso imediato por todas as 
ações realizadas pelo Vasco em 27 
de junho, as homenagens do clube 
foram validadas de vez em histórico 
gesto de Cano, que ergueu a ban-
deira em apoio à causa LGBTQIA+ 
ao comemorar o gol dele na vitória 
por 2 a 1 contra o Brusque.

Dias depois, em entrevista ao 
diário argentino “Olé”, Cano tra-
tou a marcante manifestação como 
uma mensagem de “respeito, amor 
e paz”.
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